



# 志村第一小学校コミュニティ・スクール委員会だより

〈家庭数配付〉  
令和7年11月17日  
板橋区立志村第一小学校  
校長 高橋 宏彰

第4回コミュニティ・スクール委員会を令和7年11月12日（水）に開催しましたので、次のとおり実施状況を報告します。

## 1 玉田委員長より

昨年からコミュニティ・スクール委員会をいろいろな形で行っているが、今回は児童の皆さんと一緒にを行うとのことで、とても楽しみにしていました。よろしくお願ひいたします。

## 2 「これからの板橋を語る会」の様子 熟議テーマ「これからの板橋について」

本校の4～6年生の代表委員会の児童15名が参加し、コミュニティ・スクール委員の皆様にも入っていただき、4グループに分かれて話し合いを行いました。まず、（1）板橋区で困っていることやこうなってほしいことを出し合いました。次に、（2）そのためにできることを考えました。最後に、各グループからどんな意見が出たか発表しました。

（熟議で出された意見）

- （1）不審者がいる。自然を増やしたい。
- （2）パトロールをしたり、はりがみをしたりする。  
花を学校で植えて自然を増やす。



- （1）ゴミが落ちている。サッカー場がほしい。飲食店が少ない。
- （2）子どもたちでゴミ拾いをする。



- （1）ゴミのポイ捨てが多い。
- （2）町会の人だけではなく、小学校でボランティア活動を増やす。



- （1）ポイ捨てが多い。ボールが使える公園が少ない。
- （2）クリーン作戦・ポイ捨て禁止キャンペーンをすでに実施している。  
意識を高めることが大切。

児童と一緒に熟議するという初めての試みでしたが、どのグループも活発に話し合いが行われていました。最後の振り返りでは、「自分たちにもできることがあることが分かった」「町会の方たちだけではなく、みんなでやることが大切だと思った」「代表委員だけではなく全校のみんな、地域の方々へ活動を広げていきたい」という感想が出ました。今回の話し合いを活かし、コミュニティ・スクール委員の皆様とも協力して、これからの板橋をよりよいものにしていきたいと思います。

